



5月の園風景

日差しが眩しい季節になり、園庭の大きなケヤキの新緑が元気に遊ぶ子どもたちに木陰をつくってくれています。4月に入園した子どもたちも、好きな場所や遊びを見つけ、安心して自分らしさを発揮できるようになってきました。そして、いろいろな場面で異年齢での関わりも見られるようになり、優しさや思いやりの気持ちが育まれていることも嬉しく感じています。

こんな遊びが楽しいよ！



電車ごっこ



裸足って気持ちいいね！



このテントウムシは
何て言う名前かな・・・



登り棒に挑戦したい3歳児・4歳児の友達を
5歳児が一生懸命サポートしてくれています！



花の色水づくりを楽しんでいます



おおかみとぶたの鬼ごっこ



ちょっとひと休みしよう・・・

みんな元気に大きくな～れ！



5月5日はこどもの日。各クラス、こいのぼりやかぶとを作って遊びました。



5月2日にはみんなで「こどもの日の集い」をしました。

5歳児の子ども達が作ったこいのぼりをお披露目したり、玉入れをして遊んだりしました。

描いたり作ったり・・・



はさみでチョキチョキ・・・
自分の切りたい物を上手に
切れるようになったよ！



絵の具でペタペタ・・・
手形を押して遊んだよ！

絵を描くことは自分がイメージしたことを表現すること。先生に話を聞いてもらうことで、より思いがふくらみ、自信が持てるようになります。



ランチタイム♡



昼食は、お家から持参したお弁当、または給食の選択制です。給食は近隣の枚方保育所で調理したものを運搬し、温かいまま提供しています。（月ごとにお弁当・給食を選ぶことができます）
みんなで楽しい雰囲気の中でいただく昼食、子どもたちにとって楽しい時間です♪